

Tagesordnungspunkt 8

**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 14. September 2016**

Sachstandsbericht Sedanplatz

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Ortsbeirat Westend bittet den Magistrat um einen Sachstandsbericht, wann es geplant ist, den Kesselbach am Sedanplatz ans Licht zu holen.

Wie weit sind die offiziellen Planungen fortgeschritten? Ist eine Bürgerbeteiligung noch möglich? Falls ja, würde der Ortsbeirat darum bitten zu prüfen, wie bei einer „großen Lösung“ für Gastronomie auf dem Sedanplatz (unter Einbeziehung des gesamten Platzes statt nur seiner Ränder) die Möglichkeit für ein Wassertretbecken und/oder andere sportliche Betätigungen eingeplant werden können.

Begründung:

Der Ortsbeirat hat einstimmig einer probeweisen gastronomischen Nutzung des Sedanplatzes zugestimmt, damit dieser zentrale Platz wieder aufgewertet wird. Die Eröffnung des „Westend Garden“ am 26. und 27. August erwies sich als großer Erfolg und wurde sehr gut angenommen.

Derzeit wird eine „große Lösung“ für die gastronomische Nutzung des Platzes angestrebt. Gleichzeitig soll in den kommenden Jahren der Kesselbach an die Oberfläche geholt werden. In diesem Rahmen wäre die aktive Nutzung dieses Baches mit Wasserspiel- und Sportmöglichkeiten eine hervorragende Möglichkeit, Leben auf den Platz zu bringen. Der Ortsbeirat bittet darum, bei entsprechenden Planungen für Menschen aller Altersgruppen eine phantasievolle Nutzung des Bachlaufes mitzuplanen.

Beschluss Nr. 0092

Antrag der Fraktion DIE Linke antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat II z.w.V.

Wild
Ortsvorsteher